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平成２５年 第１８回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２５年１１月２５日（月） 開始時刻 午後３時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  大場委員長，松江委員，若度委員，伊藤委員，水越教育長 

４ 説明員   檜原教育次長，矢古宇スポーツ交流担当副参事， 

田野実教育企画課長，阿久津総務担当主幹，水沼学校管理課長， 

佐々木学校教育課長，生田地域学校園担当主幹，君島学校健康課長， 

大竹生涯学習課長，増渕中央図書館長，赤石澤文化課長， 

水沼スポ―ツ振興課長，大瀧教育ｾﾝﾀｰ所長 

５ 書記    田上係長，飯島総括主査，山越主任 

６ 傍聴者   ２名 

７ 議題 

（1）審議事項 

①教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出について 

 

（2）報告事項 

①教育行政相談の内容と対応について 

②学校事件・事故について 

③平成２６年度教育委員会当初予算要求概要について 

④一条中学校の移転整備について 

⑤「心の教育プロジェクト」に係る教育委員会表彰について 

⑥元気っ子健康体力チェック集計結果について 

 

（3）その他 

①平成２５年度 学校給食表彰（文部科学大臣表彰）等について 

②平成２５年度 第２回生涯学習センター運営審議会の結果について 

③第８回 宇都宮伝統文化フェスティバル結果報告 

④美術館企画展「藤井達吉の全貌」について 

⑤サテライト美術館「野に遊ぶ・自然に学ぶ」展について 

⑥第１９回うつのみや百人一首市民大会の開催結果について 

⑦平成２５年度文化会館おでかけコンサート開催結果 

⑧第２６回宇都宮マラソン大会の結果について 

⑨適応指導教室交流学習会「ＴＥＮＪＩＮ１３」の開催について 

⑩教育センター公開講座「教育なう」の開催について 
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８ 議事の内容 

委員長 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

 

委員長 

 

学校管理課長

 

 

委員長 

委員長 

 

学校管理課長 

松江委員 

 

学校管理課長 

 

伊藤委員 

学校管理課長 

 

委員長 

 

 

ただいまから，平成２５年第１８回宇都宮市教育委員会を開会します。 

 会議録署名委員の指名 松江委員，伊藤委員 

 

第１７回の教育委員会の会議録についてご意見などありますか。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

 

それでは，第１７回の会議録署名委員の若度委員，伊藤委員署名をお願いし

ます。（会議録に署名） 

 

議案第３５号「教育委員会に係る議会の議決を経るべき事件の意見の提出に 

ついて」 

報告第６３号「教育行政相談の内容と対応について」 

報告第６４号「学校事件・事故について」 

報告第６５号「平成２６年度教育委員会当初予算要求概要について」は， 

意思形成過程のもの及び個人情報に関する内容が含まれているため，非公開

としてよろしいでしょうか。 

（全員賛成） 

 

全員賛成ですので非公開とします。 

  

それでは，報告事項から入ります。 

・報告第６６号 一条中学校の移転整備について説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

野球場，サッカー場など県有地にかかっているが，利用に際し県の了解は得

られているのか。 

利用についての了解は得られている。詳細については今後整理していく。 

以前，国からの補助金の関係で工事が遅れるとの説明があったが，どのよう

になっているのか。 

国土交通省のイノベーション事業の利用については，順調に手続きが進んで

いる。 

太陽光発電はどの程度の出力なのか。 

３０ｋｗである。室内の電灯の一定の部分は確保できる。 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第６６号を承認いたします。 

 

【説明要旨】 

一条中学校の移転整備について説明 
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委員長 

 

学校教育課長 

 

 

委員長 

委員長 

学校教育課長 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

学校健康課長 

 

 

委員長 

松江委員 

学 校 健 康 課 長 

 

 

 

 

委員長 

 

 

委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に報告第６７号「心の教育プロジェクト」に係る教育委員会表彰について

説明願います。 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

表彰状の文面については，小中学生で区別してもいいのではないか。 

文面についてより具体的な取組の記載も検討したが，文量も限られることか

ら断念した経緯がある。しかし，文章については，レベルに合わせて指摘のと

おり工夫を検討したい。 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第６７号を承認いたします。 

 

次に報告第６８号 「元気っ子健康体力チェック」結果速報について説明 

願います。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

なぜ宇都宮市は投げる力が弱いのか。 

小学校６年生男子で見てみると，２年前のデータであるが国の平均値よりも

若干高い。女子についても，国の平均よりは高いが昨年の県の平均よりは，若

干低い状況である。宇都宮大学とも連携して分析しており，結果をもとに今後

の対策については検討したい。 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第６８号を決定いたします。 

 

以上で公開できる案件を終了いたします。 

審議第３５号，報告第６３号，第６４号，第６５号については,非公開の案件

のため，傍聴者の方は，御退席をお願いいたします。 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

 

 

 

 

 

【説明要旨】 

「心の教育プロジェクト」に係る教育委員会表彰について説明 

【説明要旨】 

「元気っ子健康体力チェック」結果速報について説明 
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委員長 

 

委員長 

松江委員 

若度委員 

伊藤委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他，自由討議に入ります。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔次回教育委員会の開催について〕 

  ・１２月２０日 午後２時～ 定例会  

 

  ・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

  

終了時刻   午後４時４５分 

 

 

【自由討議】 

子どもの携帯について 

【概  要】 

 携帯を持つのも，持たせるのも保護者である。教育委員会や学校で持たせ

ない指導をしていても，家庭で持たせてしまっては，元も子もない。保護者

等はインターネットや LINE の危険性を十分認識し，子どもたちに対し，そ

のことを家庭等において伝えられるようにする必要がある。  

 インターネット等の危険性については，大人（保護者）に対しての研修機

会を増やし，保護者から子どもたちに教えるような仕組み，対策が重要であ

る。また子どもに対しては，ネットリテラシーの教育が不可欠である。 


